
COMITATO PRO PART TIME
San Martino-IST

Dopo  il  primo  incontro  dell'avvocato  col  SMIST  (dott.ssa  Storace  e  Cianchi)  prime 
valutazioni su alcuni part-time (di cui comunicheremo caso per caso al più presto ai diretti  
interessati)

Al  di  là  dei  singoli  casi  l'atteggiamento  dell'azienda  è  comunque  stato  improntato  alla  
difesa  del  suo  operato  ed  alla  pretesa  di  imporre  i  ripetuti  regolamenti  salvo  i  casi  più  
evidenti  (esempio malattia  oncologica,  possesso di  partita  iva),  insomma proprio  quanto 
avevamo immaginato nell'ultima riunione di Comitato. Ossia da un lato l'azienda continua  
in vario modo (dopo aver impegnato il  colluso DAPS e qualche caposala) a premere sui  
singoli  che,  non  potendo  rischiare  per  problemi  personali  di  passare  immediatamente  a  
tempo pieno, sono stati costretti ad accettare la “rivalutazione” aziendale qualunque fosse.  
D'altro lato, per parte nostra, abbiamo almeno salvaguardato il contratto in essere (quello  
ante 6/2008) a questi  ptime sia pur accettando una data in cui  rivalutare il  ptime stesso  
(rivalutazione alla cosiddetta “scadenza” o “termine”).

Per i ptime non ancora discussi vedremo via via che verranno esaminati. Resta il fatto che  
per la maggioranza si conferma la prospettiva di una inevitabile vertenza legale, cui siamo  
pronti  da tempo immemorabile,  quando arriveremo  alla  ripetuta,  nuova scadenza di  fine  
novembre, dichiarata dall'azienda, nel caso revochi effettivamente i ptime ante 6/2008.

In ogni caso ogni valutazione collettiva spetta al Comitato: 

RIUNIONE DEL COMITATO 

PER MARTEDI' PROSSIMO 

ALLE ORE 15.00

PRESSO LA SEDE

DEL SIN.BASE
via Alla Porta degli Archi, 3/1 – GE

(davanti ex negozio Ricordi)

(per ogni chiarimento 010 862 20 50 o 338 160 44 08 – 338 226 17 63 – 340 311 31 49)

Non intasate di lavoro l'avvocato telefonandogli, 
per ogni caso Martedì sarà presente.

Ciao a tutti

COMITATO PRO PART TIME


